

Plata para Oscar Pino en Mundial de lucha de Nur Sultan



La Habana, 17 sep (RHC) En un combate muy cerrado, el cubano Oscar Pino no pudo imponerse al laureado turco Riza Kayaalp y cayó 1-3 en la disputa del oro en la división de los 130 kg el Campeonato Mundial de lucha de Nur Sultan.

Pino, de 25 años, alcanzó así la medalla de plata de la división máxima en la lucha grecorromana, su tercera luego de dos bronce en París-2017 y Budapest-2018.

Resultó además la segunda presea de Cuba en la lid, después de la corona conseguida el lunes por el monarca olímpico de Rio-2016, Ismael Borrero (67).

Con su actuación, [Oscar Pino Hinds](#) consiguió además clasificar la división para los Juegos Olímpicos de Tokio-2020, donde el astro Mijaín López buscará su cuarta corona olímpica, un hecho inédito en la lucha masculina mundial.

El turco Kayaalp, también plata olímpica en Rio, obtuvo así su cuarta corona del orbe.

Noticia en desarrollo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/202309-plata-para-oscar-pino-en-mundial-de-lucha-de-nur-sultan>



Radio Habana Cuba